



Stiftung ex oriente
Chinas Kultur, Sprache und Wirtschaft in Deutschland

Einladung zum 61. Jour Fixe

der Stiftung Chinas Sprache, Kultur und Wirtschaft in Deutschland

am Freitag, den 11. November 2011
um 19.30 Uhr

Kardinal-Faulhaber-Straße 10, 4. Stock,
c/o P+P Kanzlei Pöllath + Partners
80333 München

Minister vs. General – eine Frage von Loyalität im 12. Jahrhundert

Vortrag von Jakob Pöllath, M.A. Sinologie

Vor einigen Wochen berichteten taiwanesischen Zeitungen von einer Auseinandersetzung über die Gestaltung der neuen Lehrpläne. In deren Zuge griff die oppositionelle Demokratische Fortschrittspartei die Regierung an, indem sie sie indirekt mit Qin Gui 秦檜 verglich, einem Premierminister der Song-Dynastie zur Mitte des 12. Jahrhunderts und bis heute der Inbegriff eines landesverräterischen Ministers.

Was aber wissen wir wirklich über diesen Mann und seinen „Gegenspieler“ Yue Fei 岳飛? Und wie kam er zu einem derart schlechten Leumund, dass er noch immer, über 800 Jahre nach seinem Tod, für politische Debatten instrumentalisierbar ist? Der Vortrag wird genau auf diese Fragen eingehen.

Jakob Pöllath ist Mitglied des Kuratoriums der Stiftung ex oriente und arbeitet derzeit an der LMU München an einer Promotion über die politische Geschichte der frühen südlichen Song-Dynastie.

Musikalisch wird der Abend begleitet von zwei mongolischen Künstlerinnen des Volksmusik-Ensembles „Khukh Mongol“.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!



Die **Stiftung ex oriente** (www.china-stiftung.de) ist auch Träger der **CONFUCIUS CLASS Chinesisches Sprach- und Kulturinstitut München** (www.konfuzius-muenchen.de). Das Institut ist nicht nur ein Sprachinstitut mit chinesischen Sprachkursen für Anfänger, Fortgeschrittene bis HSK Vorbereitung, sondern bietet Ihnen, ähnlich wie andere Konfuzius-Institute in der ganzen Welt, Vorträge über chinesische Kultur, Land und Leute sowie Kalligrafie und Tuschemalerei und andere Kurse rund um das Thema China.